

Pierre LEMARQUIS est neurologue.

Il est membre de la société de neurophysiologie clinique de langue française et de l'académie des sciences de New-York, attaché d'enseignement à l'université de Toulon dans le cadre du diplôme d'éthologie dirigé par Boris Cyrulnik.

Il est aussi diplômé en neuro-psychopharmacologie, phénoménologie psychiatrique, médecine chinoise, sexologie, médecine de plongée.

Il est ancien organiste et petit chanteur à la croix de Lorraine, vice-président de l'orchestre de chambre des Harmonies d'Orphée, co-fondateur du Festival Musica Classica (Haute-Corse).

Il est président de l'association « L'invitation à la beauté» soutenue par L'OMS et l'Unesco qui défend l'intérêt de l'art dans les soins.

Il est intervenu aux assises de la maternelle en 2018 en faveur de l'intérêt de la musique à l'école.

Bibliographie:

Sérénade pour un cerveau musicien, éd. Odile Jacob

Portrait du cerveau en artiste, éd. Odile Jacob

L'empathie esthétique, entre Mozart et Michel-Ange, éd. Odile Jacob

Les pouvoirs de la musique sur le cerveau des enfants et des adultes, éd. Hazan

L'art qui guérit, éd. Hazan